

Kopavagur Open Doppel-Titel

Erster internationaler Turniererfolg für Marie-Charlot Lonnemann in Island

(von: Beate Lonnemann)

Im Land der dampfenden Geysire, der unzähligen Wasserfälle, der Gletscher und Vulkane konnte Marie-Charlot an der Seite ihrer Doppelpartnerin Vivien Klein aus Waiblingen ihren ersten internationalen Turniererfolg verbuchen.

Während im Einzel das „Aus“ im Viertelfinale, nach einem spannenden und dramatischen Spiel, mit 7:5 6:7 6:7 gegen die an 4 gesetzte Russin Anna Chernova hingegenommen werden musste, setzte sich das Doppel Lonnemann/Klein mit Siegen über Doppel aus Russland, Schweiz und Spanien bis ins Finale durch. Das umkämpfte Endspiel gegen das russische Doppel Chernova/Ukolova endete mit einem Sieg für Lonnemann/Klein mit 2:6 6:3 7:6.

Neben den umfangreichen Trainings- und Matchprogramm, blieb auch etwas Zeit Land und Leute kennen zu lernen. Neben der Besichtigung der Hauptstadt Reykjavik, lud der Nationalpark Pingvellir mit Geysiren, Wasserfällen, Vulkankratern und Gletschern zum Wandern und Erkunden ein.



Fotos (Karl-Heinz Lonnemann) – oben: Vivien Klein/Marie-Charlot Lonnemann
mitte: Marie-Charlot vor einem Wasserfall
– an einem Vulkankrater
unten: Geysir – während Spielpause

